



JUEVES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2015

ABM Y ENTORNO FINANCIERO

Haga que la guerra de hipotecas juegue a favor de su dinero

La llamada guerra de hipotecas —que inició luego de la entrada en vigor de un convenio entre 16 bancos para agilizar el cambio de créditos— beneficiará a algunos consumidores mexicanos, mientras que otros deberán tomarlo con cautela, advierte ComparaGuru.com. “Las bajas tasas de interés son el principal beneficio de esta ventana. Todo el mundo que tiene una hipoteca debe evaluar si le conviene, aunque probablemente no sea lo mejor en todos los casos. Sobre todo en individuos que tienen más de 10 años pagando su hipoteca o aquéllos que ya tienen hipotecas abajo de 10%”, enfatiza Freddy Domínguez, director general y cofundador de la firma. Los bancos han comenzado a ofrecer menores tasas de interés y mejores ofertas para sus usuarios, añade Domínguez. Tal es el caso de Banamex, que bajó sus tasas hasta 8.5%, o Santander, que afirma tener la tasa más baja del mercado con 7.55 por ciento. Por su parte, HSBC eliminó gastos por apertura de crédito y ahora rembolsa el avalúo.

EL ECONOMISTA

"La mayoría de los bancos mexicanos están en la punta de la innovación"

Seguridad y transparencia son los dos grandes retos que enfrenta la industria global de la mensajería financiera en donde SWIFT se ha convertido en el referente a 40 años de su creación. Esta sociedad cooperativa propiedad de sus miembros, permite a sus usuarios intercambiar información financiera estandarizada y automatizada de forma segura y fiable, lo cual reduce costos, riesgos operativos y elimina ineficiencias operativas. Hoy conecta a 10 mil 800 instituciones financieras y corporaciones en más de 200 países. En entrevista telefónica desde Colombia, Javier Pérez-Tasso, director ejecutivo para las Américas, Reino Unido, Irlanda y Países Nórdicos, destacó la importancia que tiene Latinoamérica en la Estrategia 2020 de SWIFT (Society for Worldwide Interbank Financial Telecommunication), donde la banca muestra una firme tendencia hacia su internacionalización y para ello, en la adopción de estándares internacionales.

EL FINANCIERO

Moody's: los bancos se mantendrán rentables

Pese al aumento en cartera vencida, la rentabilidad de los bancos se mantendrá robusta gracias a los altos márgenes de interés que están soportados por fuertes franquicias de menudeo y poder de establecimiento de precios, así como por el

acceso a depósitos estables de bajo costo, consideró David Olivares, senior credit officer de la agencia calificadora Moody's. El especialista en temas bancarios explicó que los indicadores de morosidad ya se encuentran relativamente dentro de los estándares de América Latina, pero la cartera vencida crecería aún más si no fuera por los castigos tan agresivos que registran los bancos, los cuales han ocasionado costos crediticios muy altos que históricamente han consumido alrededor de 50 por ciento de los ingresos.

EXCELSIOR

Ratificación de Carstens, señal positiva: BBVA Bancomer

La propuesta de ratificación de Agustín Carstens como gobernador del Banco de México por parte del Ejecutivo federal, es una señal positiva para los inversionistas extranjeros ante el complicado escenario de volatilidad que se vive en los mercados financieros internacionales, aseguró el economista en jefe de BBVA Bancomer, Carlos Serrano. "Su ratificación contribuirá a fortalecer la confianza de los inversionistas internacionales en México. Se trata de un evento muy afortunado y positivo", destacó. En entrevista, destacó que Carstens cuenta con amplio prestigio internacional entre los bancos centrales de otros países ante la política monetaria que ha implementado en México en los últimos años. (...) Para el economista de Santander, David Franco, la ratificación de Carstens será aprobada sin contratiempos por el Senado de la República. Se trata de una decisión acertada para mantener la meta de inflación baja. (...) Banamex aseguró que si bien el proyecto de presupuesto enviado por el Ejecutivo al Congreso de la Unión es austero ante la caída de ingresos, se elevará el rango de deuda pública y alcanzará su máximo en 2016 y 2017.

EL UNIVERSAL

Cuenta Bancomer con infraestructura "mil veces" mejor

Con una inversión estimada de mil 30 millones de dólares, proyectada en el 2013 para un periodo de tres años, el Grupo Financiero BBVA Bancomer logró modernizar mil sucursales y estimó que para 2016 contará con un total de dos mil en todo el país. Durante la inauguración de la sucursal número mil, Eduardo Osuna Osuna, director general de BBVA Bancomer, comentó que el modelo de transformación de la institución cuenta ya con una infraestructura respaldada dentro de las oficinas con cinco mil 183 cajeros automáticos (ATMs) y tres mil 579 de practicajas, para hacer depósitos y pago de servicios. Explicó que los recursos destinados a las nuevas sucursales, son parte de las inversiones anunciadas por tres mil 500 millones de dólares para la construcción de las nuevas sedes corporativas en la Capital mexicana y el Centro de Procesamiento de Datos (CPD). En un comunicado, Osuna Osuna relató que el avance en la transformación y modernización de las sucursales, que buscan "impulsar su nuevo modelo integral de negocio", es una muestra del compromiso del banco por seguir apoyando a las empresas, a las entidades públicas y a las familias.

EL SOL DE MEXICO, LA CRONICA

Participarán 300 innovadores en servicios financieros en el FinnoSummit

BBVA Bancomer, de Eduardo Osuna Osuna; MasterCard, de Ajaypal Singh Banga; Compartamos Banco, de Álvaro Rodríguez, y Fintech México, de Jorge Ortiz, son algunas de las financieras que convergerán hoy en la FinnoSummit, una cumbre que explorará nuevas realidades de la industria con actores alternativos, como startups y ecosistemas digitales. La reunión atraerá a 300 innovadores en servicios financieros, creadores y servicios financieros que tienen como centro la tecnología, y que representan para los sistemas tradicionales, como los bancos, un reto. Algunos temas que se tocarán serán las crypto-monedas, las bitcoin, el Big Data y las casas de bolsa 100% *on line*.

EXCELSIOR, columna El Contador

En el 2016, el gobierno impulsará la cobertura del sistema financiero

En el 2016, el gobierno federal, con base en lo establecido en el Plan Nacional de Desarrollo (PND), impulsará la ampliación de la cobertura del sistema financiero hacia un mayor número de personas y empresas en el país. En los Criterios Generales de Política Económica, incluidos en el Paquete Económico 2016, destaca que se pondrá especial énfasis en incrementar el acceso a financiamiento a los segmentos de la población actualmente no incluidos. De acuerdo con cifras oficiales, al cierre de junio del 2015, el crédito total canalizado sólo por la banca comercial aumentó 9.7% anual en términos reales, a 3.5 billones de pesos. El saldo de la cartera total presentó un incremento de 398,000 millones de pesos entre junio del 2014 y junio del 2015. El crédito a la actividad empresarial contribuyó con 47%, al consumo con 13%, a vivienda con 12.6%, a entidades financieras con 3.9% y a gubernamentales con 23.5 por ciento. (...) Como parte de la reforma financiera, en el 2016 se dará a conocer el primer resultado de evaluación de desempeño de la banca por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. El objetivo de este ejercicio es verificar que la banca que opera en el país está cumpliendo con su fin primordial de otorgar crédito a los diferentes sectores de la economía.

EL ECONOMISTA

Requerimientos financieros

Sin duda el Presupuesto 2016 trae una estrategia de mantener la disciplina fiscal. Como se quiera medir el déficit fiscal, de la manera tradicional que será de 0.5% del PIB, o ampliada, de 3% del PIB (tomando en cuenta las inversiones en Pemex, CFE e inversión con impacto social y económico), el déficit va bajando. Sin embargo, surgió una alarma amarilla, que si bien todavía está en niveles manejables, sí puede ser un tema a revisión: los Requerimientos Históricos del Sector Público o, como algunos le llaman, la deuda ampliada. En la nota oportuna de Banamex, llamada Programa económico 2016: disciplina fiscal, aunque aumenta la deuda, los analistas del banco logran ver el tema de preocupación. Existe un aumento en el saldo de los requerimientos del sector público que va de 43.4% del PIB que se tuvo en 2014 a 46.9% al terminar 2015, y que va a seguir aumentando a 47.8% del PIB al terminar 2016. Para los años siguientes se estimaría una caída progresiva para regresar al 46.3% del PIB. Los requerimientos financieros del sector público toman en cuenta los distintos pasivos gubernamentales, que son deudas pasadas, como el rescate bancario (IPAB), rescate carretero (Fonadin), proyectos financiados por privados

(Pidiregas), programas de banca de desarrollo, apoyo a deudores bancarios, deudas actuariales del Seguro Social y del ISSSTE.

EXCELSIOR, columna de José Yuste

Feliz cumpleaños, Banco de México

Este año, el Banco de México cumple 90 años de buscar la estabilidad y el poder adquisitivo de nuestra moneda. Pero, ¿por qué es importante esta institución? Porque, entre otras cosas, el gobierno seguiría teniendo el poder de devaluar nuestra moneda a manos llenas. Las funciones de esta institución son varias, pero como el resto de los bancos centrales del mundo, tiene el encargo de emitir la moneda de un país. Su finalidad, explica Manuel Sánchez González, subgobernador del instituto central, en un documento de la institución: “Un banco central tiene como su finalidad primordial preservar el poder adquisitivo de la moneda y defenderlo contra lo que más lo erosiona: la inflación”. La inflación es el aumento continuo y generalizado de los precios. Entre más aumenta, la gente puede comprar menos con lo que gana. “Es nocivo para la economía y afecta tanto a las familias como a las empresas”, señala.

EL UNIVERSAL

El entorno económico impactará al crédito

En los próximos meses se reflejará el impacto negativo en las solicitudes de crédito debido al complicado escenario económico y los movimientos de la Reserva Federal de Estados Unidos, dijo Lamberto Corral, presidente de la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple (Asofom). “Se acabó la etapa del dinero barato, pero si en cualquier momento otros intermediarios por la situación económica cierran el acceso al crédito, es momento para que esos clientes bajen con nosotros”, dijo. En entrevista, aseguró que pequeñas y medianas empresas importadoras ya se han visto afectadas por el tipo de cambio; sin embargo, no lo han reflejado en precios por la debilidad en el consumo. (...) De cara a la Convención Anual de la Asofom, que inicia hoy en Playa del Carmen, enfatizó que hay avances en materia de inclusión financiera y abaratamiento del crédito, pero hay temas pendientes de implementarse como parte de la reforma financiera, en términos de seguridad jurídica, en el cobro de las garantías e instalación de juzgados especializados.

EL UNIVERSAL, EXCELSIOR

Microcréditos, con afectaciones marginales ante alza de tasas

Aunque obtener créditos personales pudiera parecer de lo más sencillo, ya que se ofrecen al por mayor en un simple paseo en establecimientos comerciales, en ocasiones es difícil obtener un préstamo para financiar proyectos de importancia, como emprender o sustentar un negocio. Las microfinancieras han sido la opción para obtener préstamos importantes, ya que es relativamente sencillo obtener un crédito en estas entidades, eso sí, con distintas condiciones respecto a la banca comercial, sobre todo en una cuestión: una mayor tasa de interés, es decir, créditos más costosos. Por ello, si es cliente de alguna sociedad financiera popular o caja de ahorro, quizá tenga la inquietud de que los préstamos se encarezcan por la

inminente alza de tasas tanto en Estados Unidos como en México, de la mano del Banco de México (Banxico), lo que se podría anunciar en las próximas semanas.

EL ECONOMISTA

Luce complejo el rendimiento a futuro de los fondos para el retiro

La volatilidad e incertidumbre en los mercados financieros internacionales genera una preocupación real sobre el rendimiento futuro de los fondos de pensiones para los trabajadores mexicanos; “no es una situación menor”, reconoce el presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), Carlos Ramírez Fuentes. En entrevista con La Jornada sobre la situación de las pensiones ante la crisis económica, el funcionario señala que a causa del actual contexto y para mejorar las pensiones futuras de los trabajadores se requieren cambios “de segunda generación”, para que las administradoras de fondos para el retiro (Afores) puedan invertir los recursos de manera más diversificada y se reduzca el riesgo de minusvalías, como ya ocurrió en tres ocasiones este año.

LA JORNADA, EL ECONOMISTA

Afores deben bajar 36% sus comisiones: Consar

Aún es amplio el espacio para reducir las comisiones que las administradoras de fondos (Afore) cobran a los trabajadores por guardar e invertir el dinero de su jubilación, aseguró la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). La comisión promedio de las 11 administradoras que operan en el sistema es de 1.1 por ciento sobre los activos del ahorrador; sin embargo, en su último informe al Congreso, el organismo regulador señala que la cantidad adecuada debería ser de solo 0.7 por ciento, lo que representa 36 por ciento menos. En dicho documento, la Consar expone que en un comparativo entre 35 países, encontró que las Afore que operan en México ocupan la octava posición entre las que más ingresos obtienen por concepto de comisiones, ello con respecto a los activos que administran.

MILENIO DIARIO

El gobierno apoyará vivienda para militares

Con el objetivo de que los elementos de las Fuerzas Armadas del país cuenten con una solución de vivienda de acuerdo con sus necesidades, se anunció un programa que apoyará con subsidios para que adquieran una casa nueva o usada. En el marco del Día Nacional de la Vivienda para las Fuerzas Armadas, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano informó que el programa pretende instrumentar más de 26,000 acciones de vivienda en beneficio de los elementos castrenses. Paloma Silva de Anzorena, directora general de la Comisión Nacional de Vivienda (Conavi), indicó que con este esquema el gobierno federal apoyará con 580 millones de pesos para otorgar subsidios a los elementos de las Fuerzas Armadas.

EL ECONOMISTA, MILENIO DIARIO

Lanzan hipotecas desde \$500 al mes

A través de intermediarios financieros no bancarios, a los cuales se les otorgan garantías de primeras pérdidas, la Comisión Nacional de Vivienda está

promoviendo la asignación de créditos hipotecarios en zonas de alta marginación, donde las mensualidades del financiamiento son a partir de 500 pesos. Con estas acciones, informó Paloma Silva de Anzorena, directora general de la Conavi, se atiende uno de los principales objetivos de la Política Nacional de Vivienda: reducir el rezago habitacional a través de acciones puntuales en beneficio de los que menos tienen.

EXCELSIOR

Urbi adelanta

Finalmente fue este lunes cuando el juez concursal de URBI, Jorge Alberto Garza, emitió sentencia de reconocimiento, graduación y prelación de créditos de la empresa. La resolución del Juzgado Quinto de Distrito de Mexicali, Baja California, salió más rápido de lo previsto, lo que sin duda es una buena noticia para el proceso de reestructuración financiera de la vivera de Cuauhtémoc Pérez Román. Con este paso relevante se espera una inyección de capital fresco, entendido como un crédito garantizado contra la masa. El fondo inglés BlueBay y Banorte, que dirige Marcos Ramírez, lo aportarían. La idea es capitalizar de inicio unos 40 millones de dólares.

EXCELSIOR, columna de Darío Celis

Buenas nuevas para GEO

Los que recibieron una buena noticia son los de Corporación GEO, que preside Luis Orvañanos, luego de que la Comisión Federal de Competencia Económica autorizó la concentración de la inmobiliaria con sus acreedores, Sólida y Fideicomiso Capital I. El organismo concluyó que la participación conjunta de las compañías en el desarrollo y comercialización de viviendas en México tiene pocas posibilidades de afectar la competencia y libre concurrencia. Sólida es una sociedad que pertenece al Grupo Financiero Banorte y que participa en la gestión, cobranza y recuperación de créditos, así como en la administración y cobranza de portafolios crediticios e inmobiliarios.

EL ECONOMISTA, columna Acciones y Reacciones

ENTORNO ECONÓMICO

Reforma Hacendaria, "pilar de estabilidad"

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray, afirmó que el eje del Paquete económico 2016 es actuar con responsabilidad ante un entorno internacional complejo, pero donde uno de los pilares de la estabilidad del país es la Reforma Hacendaria. En diversas entrevistas a medios de comunicación, el funcionario dijo que se prevé que esta fortaleza se mantendrá y que permitirá compensar la caída prevista de los ingresos petroleros. Aseguró que el precio del petróleo (50 dólares por barril) está protegido pues el Gobierno mexicano compró las coberturas petroleras. Subrayó que la estimación de crecimiento para el próximo año está en un rango de 2.6 y 3.6 por ciento, basado en el mercado interno y exportaciones manufactureras hacia Estados Unidos. Reiteró que el precio de las gasolinas seguirá fijo para que a partir de la implementación de la Reforma Energética, se logre Reforma Hacendaria.

EL SOL DE MEXICO

El gobierno "rasura" a 15 mil 825 burócratas

El recorte al gasto en servicios personales para 2016 dejará sin trabajo a 15 mil 825 servidores durante el próximo año, lo que implicará para el gobierno federal un ahorro de alrededor de 7 mil millones de pesos. La Secretaría de Hacienda a través del subsecretario de Egresos, Fernando Galindo, dijo que no debe haber duda que se cumplirá con la meta de austeridad del gasto público. De acuerdo con la propuesta del Paquete Económico 2016, se contempla reducir 15 mil 825 plazas. De ese universo, más de 8 mil serán empleados bajo el régimen de honorarios y eventuales. También se hará un recorte de 7 mil 740 trabajadores de la estructura de dependencias que incluye mandos medios y superiores. El número, según cálculos de la dependencia, es pequeño si se consideran rotaciones de personal que se llevan a cabo por jubilaciones.

EL UNIVERSAL

Busca Gobierno ampliar el RIF

Para el próximo año el Gobierno federal propuso ampliar el tipo de contribuyentes que pueden entrar al Régimen de Incorporación Fiscal (RIF). De acuerdo con el proyecto de paquete económico 2016, el Gobierno federal busca que más personas físicas puedan entrar al RIF, que está enfocado a los contribuyentes más pequeños. "Con el fin de reforzar su funcionamiento, se propone ajustar los requisitos de entrada al régimen, para ampliar el universo de participantes potenciales en casos en que no existe un riesgo relevante de prácticas abusivas", señala la propuesta del Ejecutivo. En particular, se propone eliminar las restricciones de entrada para personas asalariadas, así como aquellas que tienen ingresos por intereses.

REFORMA

Liga inflación cuatro mínimos históricos

Con todo y las presiones que genera el alza del dólar, la inflación se mantiene en mínimos históricos, toda vez que en agosto pasado los precios registraron un incremento mensual de 0.21 por ciento, con lo que a tasa anual el indicador se colocó en 2.59 por ciento, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De esta manera, la inflación se mantiene dentro del rango objetivo del Banco de México (Banxico), de entre 2 y 4 por ciento. Incluso, para dimensionar el actual comportamiento de dicha variable, cabe destacar que en agosto de 2014 se registró un incremento mensual de 0.36 por ciento, con lo que a tasa anual se colocó en 4.15 por ciento. El instituto explicó que detrás del comportamiento que registró la inflación durante agosto pasado obedeció principalmente a la presión al alza que registraron los siguientes productos y servicios: colegiaturas de universidad, carne de res, vivienda propia, limón, preparatoria, restaurante y similares, colectivo, loncherías, fondas, torterías y taquerías, otras frutas y manzana.

EL SOL DE MEXICO

La IP pide ampliar incentivos fiscales

La Iniciativa Privada (IP) iniciará una nueva batalla con el Legislativo para lograr más incentivos a la inversión y generación de empleo, propuestas que quedaron "a

medias” en el Paquete Económico presentado este martes por el Ejecutivo. De entrada, el sector privado del país buscará modificar el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) en alimentos altamente calóricos, liberar la deducibilidad inmediata de las inversiones y otros apoyos a sectores competitivos como el automotriz. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), precisó que el IEPS deberá sufrir ajustes en el proceso productivo, a fin de que la industria refresquera pueda ser competitiva en cuanto a costos de producción.

EL ECONOMISTA

CCE por más con Congreso

En definitiva la IP no quedó ni remotamente satisfecha con los logros alcanzados en materia fiscal con SHCP en el paquete económico. En función de ello el CCE de Gerardo Gutiérrez Candiani va al abordaje del Congreso para empujar los pendientes, incluso ajustes al ISR, como lo adelantó CONCAMIN de Manuel Herrera. Así que la historia no se ha escrito.

EL UNIVERSAL, columna de Alberto Aguilar

Estiman caída de ingresos de Pemex y CFE en 11 y 12 por ciento

Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) observarán caídas de 11 y 12 por ciento, respectivamente, en sus ingresos durante el próximo año para sumar un monto de 390 mil 756.7 millones de pesos en el caso de la petrolera, y de 314 mil 540.60 millones para la comisión, de acuerdo con las estimaciones del Proyecto de Ley de Ingresos de la Federación (PLIF) 2016. En el apartado de ingresos de operación de las empresas productivas del Estado, se observa una reducción en los ingresos esperados el próximo año para las dos paraestatales, en comparación con la meta de ingresos planteadas en la Ley de Ingresos de la Federación para 2015. Así, para 2015 se estableció una meta de ingresos de 439 mil 706.9 millones de pesos para Pemex, pero en el próximo año se espera un monto de 390 mil 756.7 millones de pesos, lo que implica que la petrolera dejaría de percibir 48 mil 950.2 millones de pesos.

LA CRONICA

Shangri-La, casi

El Gobierno del DF, que encabeza Miguel Ángel Mancera, ya transfirió al Servimet el predio donde los chinos de Boda International van a levantar un mega hotel de lujo. Ya le había platicado que es la afamada marca Shangri-La. Son tres terrenos que hacen esquina con Paseo de la Reforma y Bucareli, en el corazón del Centro Histórico. Se quiere desplantar una torre de unos 40 pisos. La inversión del poderoso grupo asiático que encabeza Niu Shunhai ronda los 350 millones de dólares. Además de hotel habría oficinas. Por lo que se sabe, los recursos se estarían transfiriendo a un fideicomiso en el HSBC, también de origen chino y que capitanea aquí Luis Peña Kegel.

EXCELSIOR, columna de Darío Celis

ENTORNO POLÍTICO

El plan económico, realista, prudente y responsable: Peña

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que es “realista, responsable y prudente” la propuesta de paquete económico 2016 que envió el pasado martes a la Cámara de Diputados, pues dijo que con ello se busca mantener la estabilidad económica y priorizar la política social, para combatir desigualdad y pobreza. Durante un encuentro con las delegaciones de México que participaron en los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Toronto 2015, el mandatario dijo que el proyecto presupuestal cuenta con esas características, porque las condiciones económicas mundiales obligan a las autoridades a actuar con responsabilidad.

MILENIO DIARIO

Osorio designa a nueve funcionarios en Segob

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, nombró nueve funcionarios en la dependencia que encabeza, los cuales deberán fortalecer la gobernabilidad, las políticas interior y de seguridad del país, en la segunda etapa de la actual administración. Al equipo de Osorio se incorporan dos ex diputados federales del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Arturo Escobar y Vega y Ruth Zavaleta Salgado, así como un ex presidente del PRI, Humberto Roque Villanueva. “Hemos venido trabajando para dar la gobernabilidad que se requiere para el desarrollo de nuestro país. Hemos seguido trabajando para darle la tranquilidad, la seguridad a todas y a todos los mexicanos (...) si seguimos en la línea de la coordinación, de seguir fortaleciendo nuestras instituciones, seguramente vamos a avanzar como lo queremos”, expuso Osorio. Preciso que los cambios los decidió el presidente Enrique Peña Nieto y pidió a los servidores públicos de la dependencia el apoyo y respaldo para los nuevos funcionarios.

EL UNIVERSAL

Recortan gastos en la Cámara de Diputados

A fin de respaldar las medidas de austeridad anunciadas por el Poder Ejecutivo Federal, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, César Camacho Quiroz, propuso a la Junta de Coordinación Política de San Lázaro recortar 50% el gasto de los órganos de gobierno. “Ha sido unánime la respuesta de la y los integrantes de la Junta de Coordinación Política, respecto de la propuesta de reducir 50% los recursos disponibles para los órganos de gobierno de la Cámara”, afirmó. Explicó que con esta decisión, los diputados federales respaldarán el esfuerzo de la Federación para apretarse el cinturón y abonar a favor de quienes menos tienen, por ello, agregó, se podrá ahorrar un poco más de 500 millones de pesos de las arcas públicas durante los tres años de esta Legislatura.

24 HORAS

Descarta Manlio Fabio recortes en ciencia, tecnología, educación y cultura

El presidente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, garantizó que no habrá recortes en los recursos para ciencia, tecnología, educación superior y cultura en el proyecto de Presupuesto Económico 2016 presentado por la Secretaría de Hacienda al Congreso de la Unión. A través de su cuenta personal en redes sociales, el líder priísta expresó que estos sectores no quedarán desprotegidos en el Paquete Económico. “Los recursos para ciencia y tecnología, educación superior

y cultura, quedan protegidos en el Paquete Económico 2016". Posteriormente, entrevistado con motivo del V Informe de Gobierno del gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge, Beltrones puntualizó que la propuesta del Ejecutivo federal en materia presupuestal para el próximo año es sumamente responsable frente un ambiente económico difícil a nivel global y confió sea aprobado en los próximos meses.

EL SOL DE MEXICO

PAN busca realizar modificaciones al régimen fiscal

El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Ricardo Anaya Cortés, llamó a realizar un análisis y debatir a profundidad el Paquete Económico 2016, no sólo sobre los ingresos y gastos, sino la posibilidad de modificar el régimen fiscal. Dijo que el gobierno federal aún no admite los efectos dañinos que la reforma fiscal ha provocado en la economía y en los ciudadanos; sin embargo, reconoció algunos anuncios positivos del Ejecutivo federal como medidas a favor de las micro, pequeñas y medianas empresas, incentivos de ahorro e inversión y la eventual disminución al precio de la gasolina. "El gobierno finalmente reconoce la mala situación de la economía y un escenario complejo, derivado del bajo precio del petróleo, la baja producción, la expectativa de aumento en las tasas de interés que impactan en el costo de la deuda, y en consecuencia anuncia algunas medidas positivas", refirió en un comunicado.

EL ECONOMISTA

ENTORNO ECONÓMICO Y POLÍTICO INTERNACIONAL

Fed subiría las tasas la próxima semana

La gran pregunta es ¿cuándo la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) subirá las tasas de interés? "y en Grupo Financiero Banorte pensamos que el primer aumento será el próximo jueves 17 de septiembre", afirmó Gabriel Casillas, economista en jefe de la institución financiera. Durante su presentación en la Conferencia Bloomberg FX15, argumentó "la Fed ya tiene que subir tasas, debido a que debe enviar un mensaje de que ya se acabó la crisis; las tasas las mantiene en el mismo nivel desde que se estaba en lo más profundo de la crisis entre 0 y 0. Expresó que "además los fondos y las empresas que están esperando el aumento tienen mucho efectivo y no quieren tomar posiciones hasta que no las aumenten". 25 por ciento".

EXCELSIOR

Juncker plantea un Tesoro para zona euro

Jean-Claude Juncker, presidente de la Comisión Europea (CE), defendió la creación de un Tesoro para la zona del euro y pidió que la unión monetaria se dote de un representante único ante las instituciones internacionales. Ambas ideas forman parte de una serie de medidas que el líder del Ejecutivo comunitario considera como "necesarias para avanzar hacia una unión económica y monetaria más profunda" y que dio a conocer durante su primer discurso sobre el estado de la Unión, ante el Parlamento Europeo en Estrasburgo (Francia). Juncker sostuvo que la zona del euro necesita una "visión estratégica" para protegerse de una crisis que "aún no ha

terminado". "Necesitamos, a largo plazo, crear un Tesoro de la zona del euro que sea responsable a nivel europeo (...), apoyado en el Mecanismo Europeo de Estabilidad que, con una capacidad de préstamo de 500,000 millones de euros, tiene un fuerza tan importante como la del Fondo Monetario Internacional (FMI)", indicó.

EL ECONOMISTA

China crecerá 7% y no devaluará su moneda, asegura el primer ministro

El primer ministro Li Keqiang trató de calmar las preocupaciones mundiales acerca de la desaceleración económica china al declarar que el crecimiento se encuentra en el nivel adecuado y que China no tiene planes de seguir devaluando su divisa. Li afirmó que el crecimiento actual, pronosticado por el gobierno en 7 por ciento para todo el año, es aceptable siempre que genere suficientes empleos. El primer ministro agregó que China no tiene más planes de permitir la declinación del yuan, después de una sorpresiva devaluación el 11 de agosto. Las perspectivas de la economía china son positivas y no hay motivos para una devaluación continua del yuan, añadió Li Keqiang, retirando el compromiso del gobierno con las reformas y los estímulos económicos. En una reunión del Foro Económico Mundial en la ciudad oriental de Dalian, el segundo en jerarquía en el gobierno chino explicó que su país mantendrá sus planes de reformas para la apertura de los mercados pese a las recientes fluctuaciones en el desempeño de su economía.

LA JORNADA

S&P quita grado de inversión a Brasil

La agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's rebajó el miércoles la nota de Brasil al grado especulativo, en un duro revés para los esfuerzos del Gobierno de la presidenta Dilma Rousseff por recuperar la confianza del mercado y sacar a la mayor economía de América Latina de una recesión. La decisión de despojar al país del codiciado nivel, que se dio con una rapidez mayor que la prevista, probablemente remecerá el jueves a los mercados financieros locales y aumentará los costos de endeudamiento para el Gobierno y las compañías brasileñas. El país obtuvo por primera vez el grado de inversión en el 2008 y la rebaja de S&P es un gigantesco revés para Rousseff, quien intenta reactivar a la economía y apuntalar las débiles finanzas públicas.

EL FINANCIERO

BANCA INTERNACIONAL

Bancos con filiales logran cambio en los planes globales de rescate

Santander, HSBC y otros bancos que se organizan en filiales en diferentes países ganaron un cambio clave en las reglas globales propuestas que tienen el objetivo de terminar con los rescates de los grandes bancos por parte de los contribuyentes. El Consejo de Estabilidad Financiera (FSB, por su sigla en inglés), un grupo de banqueros centrales y responsables con sede en Basilea, decidió que esos grupos deben tener las mismas normas que sus competidores, como JPMorgan y Goldman Sachs, que se organizan en líneas globales. Las reglas se centran en la cantidad de Capacidad Total de Absorción de Pérdidas (TLAC, por su sigla en inglés), los

instrumentos financieros que se consumen cuando un banco se queda sin su financiamiento regular.

MILENIO DIARIO

A 7 años del quiebre de Lehman

El 15 de septiembre se cumplen 7 años de la quiebra de Lehman Brothers, el evento que marcó el inicio de la peor crisis económica que el mundo ha sufrido. ¿Qué tanto hemos avanzado desde esa fecha? En cuanto al crecimiento económico, la recuperación global ha sido mucho más lenta de lo que se anticipaba. En estos 7 años, el estandarte de crecimiento ha sido china, la segunda economía más grande del mundo, que ha crecido a un promedio de 8.6 por ciento anual. Apoyado por China, el mundo ha promediado un crecimiento de 3.6 por ciento en este mismo plazo. Si bien vamos por el camino correcto, aún seguimos lejos de las proyecciones que se tenían hace un par de años. Es por eso que la reciente desaceleración de la economía asiática ha generado tanta volatilidad: el mercado lo interpreta como que el avión de crecimiento está perdiendo un motor en pleno despegue.

EL FINANCIERO

Indicadores Económicos

Bolsas			
	Cierre al 08/sep/15	Cierre al 09/sep/15	Variación
IPC	43,083.94	42,754.68	0.76% ↓
DJI	16,492.68	16,253.57	1.45% ↓
Nasdaq	4,811.93	4,756.63	1.15% ↓
S&P 500	1,969.41	1,942.04	1.39% ↓
Bovespa	46,762.07	46,657.10	0.22% ↓
Merval	11,177.36	11,158.65	0.16% ↓
Ibex	9,866.20	10,037.80	1.74% ↑
Nikkei	17,427.08	18,770.51	7.71% ↑
Hang Seng	21,259.04	22,131.31	4.10% ↑
Tasas			
	Cierre al 08/sep/15	Cierre al 09/sep/15	Variación
TIIE (28)	3.3420	3.3425	0.0005 ↑
TIIE (91)	3.3770	3.3785	0.0015 ↑
Cetes (28)	3.11	3.11	S/C
Cetes (182)	3.54	3.54	S/C
UDI	5.297373	5.297755	0.000382 ↑
Divisas			
	Cierre al 08/sep/15	Cierre al 09/sep/15	Variación
Dólar Spot	16.7740	16.8400	0.0660 ↑
Onza Troy NY	1,122.60	1,107.48	15.12 ↓
Petróleo			
	Cierre al 08/sep/15	Cierre al 09/sep/15	Variación
Mezcla Mexicana	40.30	39.50	0.80 ↓
WTI	45.94	44.11	1.83 ↓
Brent	49.52	47.41	2.11 ↓